

AUTOCONSTRUCCIÓN

Gobierno y empresas se reúnen para asegurar abastecimiento y evitar alzas de precios en Ñuble y Biobío

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

El biministro de Economía, Fomento, Turismo y Energía, Álvaro García, junto al subsecretario del Interior, Víctor Ramos, lideraron una reunión con 12 empresas proveedoras de materiales y representantes de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), para informar sobre despliegue del Bolsillo Electrónico de Emergencia para la Autoconstrucción para las zonas afectadas por los incendios en enero de 2026 en las regiones de Ñuble y Biobío.

En la instancia, las autoridades compartieron los próximos pasos en la implementación de este aporte que entrega el Estado y dieron a conocer los avances de las empresas proveedoras de materiales de la construcción para asegurar el abastecimiento de las comunas azotadas por la emergencia y evitar el alza de precios por el aumento de la demanda.

“Nos hemos reunido con todas las empresas que proveen materiales de construcción en Biobío y Ñuble para asegurar que existan los materiales que les permitan a las personas reconstruir sus viviendas lo más rápido posible y, por cierto, respetando los precios que estos materiales tenían antes del incendio”, dijo el biministro.

En esta línea, García expuso que “durante la próxima semana el Gobierno va a incrementar los recursos que pone a disposición de las familias para que compren estos materiales y por ello nos parecía tan importante asegurar que estuvieran disponibles y a buen precio para las familias que se vieron afectadas por los incendios”.

En tanto, el subsecretario Ramos, sostuvo: “Seguimos abriendo nuevas alternativas y respuestas para la ciudadanía afectada por los incendios. El bolsillo elec-

El biministro de Economía y de Energía, Álvaro García, comentó que: “Nos hemos reunido con todas las empresas que proveen materiales de construcción para asegurar que existan los materiales y, por cierto, respetando los precios que estos materiales tenían antes del incendio”.

trónico entrega recursos que podrán ser utilizado solamente en el comercio vinculado a la venta de materiales de construcción. Además, estaremos acompañando a los hogares con un despliegue que considera una asesoría hogar por hogar, vivienda por vivienda, conociendo las necesidades y otorgando orientación técnica para la autoconstrucción. Por eso es clave la reunión que sostuvimos con el mundo privado, para que pudieran conocer esta herramienta que es fundamental para que la etapa de habitabilidad transitoria pueda cerrarse antes del invierno”.

Como alternativa a la instalación de una vivienda de emergencia, el Bolsillo Electrónico de Emergencia para la Autoconstrucción es una ayuda económica, no reembolsable ni renovable, para la compra de materiales de construcción y ferretería, destinado a familias con viviendas muy afectadas o destruidas, según la Ficha Básica de Emergencia (FIBE), para colaborar en su rehabilitación temprana.

Junto con una serie de empresas, por parte de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) participaron Francisco Maureira, Giannina Fazzi, Marianela Salazar, Pedro Plaza y Rodrigo Gutiérrez.

OPINIONES
X @MediosUdeC
contacto@diarioconcepcion.cl

FOTO: MINISTERIO DE ECONOMÍA

